



ESCOLARES PUEDEN ACCEDER A LA VIDA DE DESTACADOS PORTEÑOS.

Exhibición “Buenos Porteños” en el Liceo Eduardo de la Barra

MUSEOS. Muestra es organizada por el Museo Baburizza y Mutual de Seguros.

Con el propósito de acercar a estudiantes de la Región de Valparaíso a hombres que marcaron la vida pública de la ciudad entre los siglos XIX y XX, el Museo de Bellas Artes de Valparaíso y la Mutual de Seguros de Chile, inauguraron en el emblemático Liceo Eduardo de la Barra, la exposición pedagógica itinerante “Buenos Porteños”, la que podrá ser conocida por más de 1.200 estudiantes de dicho establecimiento.

Esta iniciativa busca visibilizar a protagonistas fundamentales de la historia local y nacional a través de una propuesta educativa que recorrerá distintos colegios de la región.

Así nace “Buenos Porteños”, una muestra que rescata la trayectoria de diez hombres que dejaron una huella significativa en ámbitos como la política, las artes, la educación, la li-

teratura y la filantropía, en una ciudad históricamente reconocida por su carácter formativo y su riqueza patrimonial.

Rafael Torres, director del Museo Baburizza, valoró el inicio de esta nueva itinerancia. “Estamos muy contentos de llegar hasta el Liceo Eduardo de la Barra para inaugurar la exposición pedagógica ‘Buenos Porteños’. Este proyecto nos llena de alegría, porque nos permite compartir con comunidades educativas las biografías de diez hombres que, desde su quehacer, contribuyeron al desarrollo de la ciudad”.

Los estudiantes que visiten la muestra podrán profundizar en la vida de estos personajes a través de un código QR que los llevará a un documento digital con biografías ampliadas y los hitos más relevantes de sus trayectorias. 